

Wohin am Freitag

Rhapsody in Blue mit Yunus Kaya

20 UHR, RITTER-VON-BERGMANN-SAAL, HITTISAU Am Freitag, 2. Februar finden im Ritter-von-Bergmann-Saal in Hittisau und am 3. Februar in der Kulturbühne Ambach in Götzis, jeweils um 20 Uhr die Brass Band Konzerte in einer Kooperation mit der Musikhochschule Stella Vorarlberg und dem Vorarlberger Blasmusikverband zum 100-jährigen Jubiläum statt.

Gemeinsam mit dem herausragenden Solisten Yunus Kaya werden 30 Blechbläserinnen und Schlagwerkerinnen den Konzertabend mit einer sorgfältig ausgewählten Auswahl von Stücken gestalten. Jedes Werk knüpft auf einzigartige Weise an das 100-jährige Jubiläum an, sei es durch die Geburt des Komponisten oder die Uraufführung des Werks. Ein besonders beeindruckendes Beispiel ist „Rhapsody in Blue“, das erstmals 1924 aufgeführt wurde und nun von Pianist Yunus Kaya begleitet und von der Brassband präsentiert wird. Tickets: www.brassband-vorarlberg.at/rhapsody-in-blue, Ö-Ticket und an der Abendkassa.



Yunus Kaya gibt regelmäßig Meisterkonzerte für Klavier in Italien, Finnland und der Türkei. YUNUS-KAYA.COM